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26.11.2018 

Anfrage zum Umweltausschuss am 12.12.2018: „Status Landschaftsschutzgebiete“ 

Bündnis 90/Die Grünen bitten um die Beantwortung folgender Fragen: 

1. Ist ein Antrag auf Aufhebung des Landschaftsschutzgebietes Ahrensfelde gestellt
worden? Wenn ja, mit welchem Ziel und hat die Verwaltung bereits eine Antwort
erhalten? Wenn ja, aufgrund welches Beschlusses ist der Antrag gestellt worden?

2. Wie ist das formale Prozedere beim Wunsch einer Aufhebung/Veränderung eines
Schutzgebietsstatus, inkl. Einbindung der Politik?

Begründung:  
Es gibt unbestätigte Informationen, dass der Status eines oder mehrerer 
Landschaftsschutzgebiete aufgehoben werden soll. 
Bislang gab es dazu keine Informationen und keine Debatte im Umweltausschuss. Bitte 
teilen Sie dem Ausschuss den Sachstand mit. 

Mit freundlichen Grüßen 
Christian Schmidt 
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